
お天気に恵まれ、無事、持久走大会をすることができて、ほっとしました。
好天の中、２日間（１／２０・２１）の試走ができたものの、その後、ずっ
とお天気が悪かったですね。「当日、雨が降ったらどうしましょう・・・」
とまた弱気の体育主任が心配するので、「大丈夫！！当日朝しか判断できな
いし、順延したとしてもあまりよくない予報なので、当然やる方向で考える
よ！」と大会前日の朝、職員みんなで確認。
雨雲レーダーはずっと見ていましたが、前日も雨が降らず、グランドコン
ディションも良好。若い先生たちは、当日朝早くからカラーコーンを並べた
り、コースを石灰で引いたりと準備をしてくれました。午前７時過ぎ頃、朝
焼けの空の下、霞がかかったグランドに見えた持久走大会のコースに、私は
とても感動しました。

保護者の皆さんもルールを守った応援をしてくださ
り、本当にありがとうございました。皆さん、どこで
応援されるかなぁとよく分かりませんでしたが、スタ
ート場所、ゴール場所が一番応援の方が多く、そのほ
かにも西門付近の坂道、肥後銀行グランドの入り口付
近、銀行グランド内にも数名、また、学童の駐車場の
西側からの応援もうれしかったです。登り棒あたりは、
運動場も見えるし、銀行のグランドも見えるし応援に
はいい場所かもしれません。やはり、応援の力は大き

いものです。得意な子も苦手な子もよく頑張りました。中には不本意な結果
に終わり涙した子もいたそうですが、何事も体験です。体験することによっ
て心も体も成長するものです。
肥後銀行グランドの管理人さんもとてもよくしてくださいました。準

備を手伝ってくださったり、グランド整備用の軽トラでカラーコーンを
集めて、学校の体育倉庫まで運んでくださったり、そして子どもたちを
笑顔で応援してくださったり・・・とっても感激しました。 次年度も同じ
方法でできたらいいなと思っています。
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１月２０日～２月７日まで
１年生 キム・トジン君
４年生 キム・ヨニさん
６年生 キム・ヨナさん
の３人が体験しています。お母様は
日本の方ですがお父様は韓国の方で
韓国に住んでおられ、長期の休みで
里帰り中です。韓国の学校に通って
いる子どもさんに、日本の学校を体
験させたいとの希望で、本校に来ら
れることになりました。
日本語の聞き取りは、３人それぞ

れとのことですが、子どもたちはす
ぐに仲良くなって、大人には理解で
きないコミュニケーションをとって
いる！と１年生の先生が言っていま
した。自学ノートにハングルの勉強
をしてくる西小の子もいるそうです
よ。いい交流ができ
ていて、私もうれし
いです。

韓国のお友達

西小で体験中！
春開催予定は以前に

もお伝えしていました。
開催日や実施方法につ
いては、学校の考えも
ありますが、保護者の

皆さんのご意見も伺いたく、１１月２
１日の PTA 運営員会参加の役員さん対
象にアンケートをとらせていただきま
した。その結果が次の通りです。
１ 開催日
①土曜開催がよい １５名
②日曜開催がよい １１名
③どちらでもよい １３名

２ 実施方法
①午前中実施（弁当なし） ２６名
②弁当ありで午後までがよい ３名
③どちらでもよい １０名

土曜日開催なら、雨天時は日曜に順
延でき、保護者の皆さんにとってもよ
いだろうと考えていました。応援場所
や昼食場所、テントを張るか否かなど、
総合的に考えても、上記の通り実施す
ることがよいと考えますので、早めに
お知らせしたところです。


